

**TABLE RONDE
AU LIEU DE L'HYSTÉRIE
L'HALLUCINATION**

Afin de vous permettre de situer dans leur contexte, les trois communications que vous allez entendre, j'ai demandé à Jean Paul Laurent et Laurent Mottron de définir chacun très brièvement la nature des travaux de l'autre. Voici le dialogue qui s'en est suivi

Laurent Mottron : « Jean Paul Laurent travaille à la reprise du projet abandonné par Freud d'un vocabulaire commun à ce qui est visible et à ce qui est théorique, à réintroduire des concepts freudiens dans la contractualité scientifique, particulièrement ces concepts fondamentaux que sont mémoire et attention. »

Jean Paul Laurent « Laurent Mottron poursuit un travail qui passe entre autres par un recentrage de l'attention sur l'animalité de l'homme, par une déconstruction de l'implicite des formulations lacaniennes en ce qui concerne la psychose et d'autre part, à partir d'un travail sur la linguistique, par la tentative de formuler un modèle élémentaire des phénomènes autistiques et schizophrénique. »

La réflexion que je vais vous soumettre se situe plus directement dans la perspective d'un déchiffrement des textes de Freud, mais elle rejoint un objet d'étude partagé par J.P. Laurent et L. Mottron, celui de l'hallucination, en cause dans l'hystérie.

Nos travaux ont été publiés dans une revue locale qui a retenu l'attention d'un cartel d'enseignement des C.C.A.F. Proposition nous a été faite de vous les communiquer, précipitant des rencontres qui auront au moins permis de tracer les limites d'un chantier...

P. Eyguesier